Auto

ACS St.Gallen-Appenzell









Ausgabe 6 / 2020

Gouverner c'est prévoir... Regieren heisst voraussehen...

Der Zustand der Pandemie, ausgerufen von der WHO im März 2020 hat so manches Budget ausser Kraft gesetzt. Sie sind blosse Makulatur geworden und können nicht im Oktober des laufenden Jahres «copy-pasted» für das Jahr 2021 herangezogen werden. Viele in der Verantwortung stehende Politiker stossen dabei an ihre Grenzen.

Es war doch immer so, plus ein paar Prozente mehr Personal, ein paar Prozente mehr Lohnkosten, Erträge wie gehabt, Übernahme der Zahlen vom alten Jahr, das war's, basta.

Die Pandemie macht so manchem einen Strich durch die Rechnung. Die Ökonomen gehen von einer Verlangsamung der Globalisierung und damit des Wirtschaftswachstums aus. Insbesondere sind diejenigen Länder betroffen, die zuvor besonders von der Globalisierung profitierten. Dazu zählt ua. die Schweiz, als stark exportorientierter und international vernetzter Industriestaat.

Regionales gewinnt

Das zwingt die Länder, die Versorgung und die Produktionsstätten wieder vermehrt regional zu konzentrieren. Für die Schweiz heisst das nichts anderes, als dass die letzten Landreserven angezapft werden müssen, damit die Versorgung sichergestellt werden kann. Im Sog von Corona spricht auch der Onlinehandel von astronomischen Wachstumszahlen. Allein im April transportierte die Post 17 Millionen Stück Pakete, ein absoluter Monatsrekord. Auch die kleinere Quickpac verdoppelte ihr Volumen und

ihr Personal im ersten Halbjahr. Dazu erhöhte sie den Fahrzeugbestand um 75 Finheiten.

Die Umwelt verliert

Augenfällig werden die ganzen Veränderungen auf der Strasse. Der Druck auf die Strasse nimmt zu. Die Staus dauern noch länger. Und ausgerechnet in dieser Zeit werden monatelang Strassen aufgerissen und zugeteert, aufgerissen und zugeteert, für das Wasser, die Energie, die Telefonie, das Internet, die Fernwärme, um letztendlich einen Belag über alles einzulegen.

Der Bürger wünscht sich mehr Gedanken zu konkreten Problemen wie Baustellen-Management, Critical Path Studien, generell zu den Entwicklungen in der Zukunft – immer wieder wird nur beklagt, verhindert, besänftigt, vertröstet. Eine Stadt, eine Gemeinde ohne Vision und ohne Gestaltungswille.

Frohe Grüsse







Inhalts-Verzeichnis

 ACS Challenge 3 • Golfreise Algarve 5 6 & 7

• Marken-Vertretungen